

# *Experto cubano apunta al turismo accesible*

---

Image not found or type unknown



**Turismo Accesible. Imagen:accedes.es**

La Habana, 15 ene (RHC) El catedrático e investigador cubano José Luís Perelló apuntó hoy, en su habitual comentario de la red Facebook, al turismo accesible, como un elemento indispensable para el desarrollo de la industria de los viajes en la actualidad.

El estudioso se refiere a que dicha modalidad de viajes podría generar ingresos cercanos a los 90 mil millones de dólares este año, de acuerdo con un estudio de Emerald Insight.

Relató que viajar es una puerta de entrada a nuevas experiencias y perspectivas, pero representa un mundo de obstáculos y opciones limitadas para más de mil millones de personas que viven con discapacidades.

Con una población mundial que envejece y crecientes problemas de salud, la demanda de opciones de turismo accesible es más apremiante que nunca. Un estudio de Emerald Insight, indica que el mercado

del turismo accesible podría generar ingresos cercanos a los 90 mil millones de dólares para 2025, un aumento del 65% a lo largo de la década, reiteró.

En los últimos años, la industria del turismo realiza un paso crucial hacia la mejora de la experiencia de sus millones de usuarios.

Un cambio innovador y muy oportuno, cuyo desafío principal hoy no sólo es ofrecer alternativas en diferentes rangos de precios, sino también con altos niveles de calidad que por sobre todo destaquen su carácter inclusivo.

A pesar de estos avances, persiste una falta de conocimiento entre muchas empresas y proveedores sobre cómo llevar a cabo este nuevo modelo de desarrollo, por eso el objetivo es brindar apoyo mediante información y experiencias que promuevan más iniciativas orientadas hacia la accesibilidad, refiere.

Las empresas de viajes a menudo tratan el mercado de viajes para discapacitados como un requisito legal en lugar de aprovecharlo como una oportunidad de negocio.

Según una estimación de la Red Europea de Turismo Accesible, el mundo pierde aproximadamente 150 mil millones de dólares al año debido a la falta de instalaciones para viajeros discapacitados.

El desarrollador de múltiples proyectos de Arabia Saudita, Red Sea Global (RSG), está aprovechando esta oportunidad al integrar diseños e instalaciones inclusivas desde las etapas de planificación en su destino del Mar Rojo.

El Mar Rojo, que abrió a fines del año pasado, ahora está operativo y recibe vuelos internacionales y visitantes de todo el mundo. Como el primer megaproyecto saudita en abrir, tiene como objetivo establecer altos estándares en prácticas de turismo accesible.

Al respecto, Perelló menciona distintos tipos de accesibilidad, como la Arquitectónica, Urbanística, en los Sistemas de Transporte, en la Comunicación, y en la Web, para facilitar las vacaciones a este tipo de viajero.

Dijo que cuando estos tipos de accesibilidad se implementan de manera secuencial, se logra un resultado en el que la accesibilidad ya no es solo un parámetro que responde a requerimientos específicos, sino que se vuelve funcional para todos (Accesibilidad Universal), concluye su comentario.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/374180-experto-cubano-apunta-al-turismo-accesible>



**Radio Habana Cuba**